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TIME 内容 

 オープニングタイトル 

 田村： 

お元気ですか！市民のみなさん。麒麟の田村裕です。 

 

廣川： 

廣川陽子です。 

田村さん！オリンピックが終わりましたね。 

 

田村： 

 終わりましたね。。凄かったです。 

 

廣川： 

 金メダルが・・・ 

 

田村： 

 過去最高の数ですよね。 

 いろいろドラマもありましたし、それこそ運命を感じるというか 

 阿部兄妹が同じ日にメダルを取ったりとか凄かったですよね。 

 

廣川： 

 10 代前半の選手の活躍も目立ちましたよね。 

 

田村： 

 10 代前半で金メダリストって、どうなるんでしょね。ほんまに 

 

廣川： 

 今回から新種目になったものも多かったですから。 

 

田村： 

 バスケットボールでも「３X3」という、ラグビーでいうセブンス、 

 サッカーでいうフットサル的な立ち位置になると思うんですけど 

 少人数のバスケットボールも凄い注目度で、色んな人に「面白かったね」って 

 なんか３X3 側みたいな、協会の人間みたいな感じでみんなに「よかったね」って 

 言われましたけどね。 

 

廣川： 

オリンピックが終わった次は、パラリンピックということで、 

こちらも楽しみですね。 
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田村： 

 車いすバスケもメダルが期待できるスポーツなので、 

個人的には楽しみにしています。 

 

廣川： 

 以前紹介した竹村さんもパラリンピックに出場されますから。 

 

田村： 

 頑張ってほしいわ～。４００ｍでしたっけ？ 

 

廣川： 

 T38 というクラス。 

 

田村： 

 しんどい競技でね～、頑張ってほしいです。 

 

廣川： 

 ぜひぜひ応援しましょう。 

 

田村： 

 また、8 月 2 日から緊急事態宣言も発令されましたから、 

家の中の時間も増えるでしょうけど、家の中でも熱中症対策、 

本当に気を付けましょう。 

 

廣川： 

 こまめに水分補給をしてください。 

ここからは特集です。 

前回に引き続き、鉄道シリーズです。 

今回はあの豪華列車を紹介します。 
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 ナレーション 

特集「吹田総合車両所見学記 後編 ナレーション」 

 

 

ナレーション 

東海道本線、吹田駅と岸辺駅間の南側に位置する広大な敷地。 

ここに J R 西日本の車両工場である吹田総合車両所があります。 

かつては吹田工場と呼ばれ、１９２１年から主に近畿圏の電車専門工場として 

メンテナンスを行ってきました。 

そんな吹田総合車両所が吹田市に移転して今年１００周年を迎えました。 

そこで、今回も J R 西日本が誇る車両工場に潜入。 

「吹田総合車両所」の見学記・後編をお届けします。 

 

タイトル「鉄道のまち吹田 ＪＲ西日本吹田総合車両所・後編」 

 

梅山 

前回は吹田総合車両所で電車のメンテナンス作業を見せていただきました。 

そして今回私が訪れているのは、吹田総合車両所は車両所でも 

その京都支所なんです。 

 

ナレーション 

吹田総合車両所・京都支所は京都府向日市にある車両基地で金沢や和歌山を結ぶ 

特急や、草津線・湖西線・嵯峨野線に使われている電車が配置されています。 

 

梅山 

よろしくお願いします。 

 

長束 

よろしくお願いします。 

 

ナレーション 

今回、案内してくださるのは長束憲一（ながつかけんいち）助役です。 

 

梅山 

見たことのない電車がいっぱい並んでいるんですけど、マニアの方にはたまらない 

場所ということなんですよね。 

 

長束 

そうですね。貴重な車両がいっぱいいる場所です。 

 

梅山 

その中でも珍しい車両を見せていただけると聞いたんですけど。 
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長束 

レトロで最新の車両を今日はお見せできると思います。 

 

梅山 

レトロで最新って真逆の意味ですよね？ 

 

ナレーション 

ということで早速、庫線（クラセン）という建物に案内して頂きました。 

 

長束 

今回、ご紹介する車両がこちらになります。 

 

ナレーション 

これは J R 西日本が誇る最新の観光列車「ウエストエクスプレス銀河」。 

この７月から京都と新宮の間を定期的に往復している長距離観光列車です。 

 

梅山 

めちゃくちゃ格好いいですね。 

 

長束 

そうですね。この車両は１１７系という車両を、４０年前に作られた車両 

なんですけども、吹田総合車両所の方で改造して・・・。 

 

梅山 

ということは、４０年前からあってレトロだけれども、新しくなっているから 

最新ということなんですか？ 

 

長束 

そうです。 

 

梅山 

なるほど。 

 

ナレーション 

ちなみにこの電車が元となった１１７系。 

およそ４０年前に初代新快速としてデビュー。 

その後ずっと吹田総合車両所でメンテナンスを受けていました。 

そして、今回、改造工事により生まれ変わったのです。 

 

 



お元気ですか！市民のみなさん 1410回  放送日 8月 16日～ 

5 

梅山 

ちょっと真ん中にアレ、「銀河」って書いてるんですかね？ 

すごく格好いいですよね。色もシックでお洒落な紺色？というか・・・。 

 

長束 

この色は、瑠璃紺（るりこん）って言う色で、日本の伝統的な色なんです。 

仏像とかにも使われていたと聞いています。 

 

梅山 

へ〜、瑠璃紺。 

 

長束 

実際この色を塗装する時、表面に泡がいっぱい出来て、仕上げるのに何回も 

やり直して、この色を出しています。 

 

梅山 

じゃあ試行錯誤した上で出た色なんですね。 

 

長束 

そうです。 

 

ナレーション 

それでは改造された車内を拝見。 

ここからは車両管理係の庄司さんが案内してくれます。 

まずは普通指定席の３号車。乗車してすぐ目につくのがこのフリースペースです。 

 

庄司 

各所にこのようなお客様にゆったりと寛いでいただけるスペースを設けています。 

 

梅山 

木ですか？ 

 

庄司 

そうですね。本物の木を採用しています。 

 

梅山 

え〜！知っている電車というイメージが、概念が覆されました。 

 

庄司 

よかったです。 
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ナレーション 

こちらが普通指定席。 

 

梅山 

座り心地すごくフカフカで気持ちいいですね。 

 

庄司 

そうなんです。 

この車両は普通の特急のグリーン車と同じような座席を使っています。 

 

梅山 

グリーン車と同じようなと言いましたけど、グリーン車ではないんですよね？ 

 

庄司 

そうです。普通の座席指定席で乗れますので、かなりお得な車両になっています。 

 

ナレーション 

このウエストエクスプレス銀河は号車によって大きくコンセプトを変えています。 

続いてやってきたのは２号車。 

 

梅山 

入ってすぐ座席じゃなくって・・・。え！なんですかこれ？ 

 

庄司 

ここは簡易寝台になっていまして、ここで寝ることができるんです。 

 

梅山 

すごい！でも、これはここで、またお金が上がるんですか？ 

 

庄司 

いえいえ。一緒です。 

 

梅山 

すごい！  

 

ナレーション 

このノビノビ座席と呼ばれる簡易寝台は２号車だけではなく 

５号車にも採用されています。 
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梅山 

すごい！コンセントもある。これは快適！ 

 

庄司 

実はこの車両、女性専用車両なんです。 

 

梅山 

こういった電車で女性専用ってあったんですか？ 

 

庄司 

いえ。日本でも特急列車で女性専用車両を持つのは、この銀河だけです。 

 

梅山 

そうなんですか！？ 初めて！？ すごい！これはやっぱり嬉しいですね。 

 

ナレーション 

それだけではありません。 

女性専用車の中には、いわゆるパウダールームまであるんです。 

 

梅山 

まず鏡が大きいですし、リングライトもあってお化粧直しがすごくしやすいんです 

よね。そして、この拡大鏡もあるのでメーク直しがすごくしやすいと思います。 

 

ナレーション 

このパウダールーム。実は庄司さんが作ったそうです。 

銀河の見学はまだまだ続きます。次はグリーン車。 

 

梅山 

すごい！これがグリーン車ですよ。 

 

ナレーション 

こちらがファーストシートと呼ばれるグリーン車。その座り心地は？ 

 

梅山 

椅子ももちろんフカフカですし、やっぱりちょっとした所に木目があると本当に 

落ち着きますし、何よりも広い！本当にゆったりできる。 

 

ナレーション 

さらにこのグリーン車。夜間運転時にはシートを倒して簡易ベッドにもなるんです。 
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梅山 

いや、本当に銀河ってすごいですね。想像以上でびっくりしました。 

 

庄司 

いえいえ、銀河はこれからが本領発揮ですよ。 

 

ナレーション 

そうです！最後は個室グリーンのプレミアルームが待っていました。 

案内してくれるのは、プレミアルームの配線などを担当した山本さんです。 

 

山本 

こちらが６号車の「彗星」といいまして、プレミアルームとなっています。 

じゃあ、どうぞ中の方を見て下さい。 

 

梅山 

え〜、すごい。ほんまにホテルの廊下と個室って感じですけど・・・。 

失礼します。え！すごい！わ〜！もう部屋ですね、本当に。 

 

山本 

こちらの部屋は定員２人となっていまして、部屋の作りも台形を採用しています。 

 

梅山 

ちょうど、ここ２人座ると本当に外の景色を見ながら楽しめるってことですよね。 

 

ナレーション 

もちろんこのソファーもベッドに早変わり。のんびりリラックス旅が味わえます。 

 

梅山 

本当にすごい電車だなと思うんですけど、やっぱり普通の電車を作るのとでは 

違うんですか？ 

 

山本 

そうですね。今ずっと見てきてもらったと思うんですけど、個室が非常に多くて、 

作業をやっていく中で完成に近づくにつれ、どんどんスペースがなくなって 

くるんで、狭くて大変でした。 

 

ナレーション 

しかし、苦労が多かった分、銀河が走る姿を見るのは格別だそうです。 

 

長束 

いかがでしたか？ 
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梅山 

本当に貴重な経験をさせていただいて、驚きの連続で本当に楽しかったです。 

ありがとうございました。やっぱり乗るのって難しいんですか？人気は？ 

 

長束 

聞くところによりますと、競走倍率３０倍以上ということで今は予約がなかなか 

取れない状態です。 

 

梅山 

やっぱりこういうふうに実際乗せてもらって色んなところを教えてもらうと本当に 

吹田って鉄道の町なんだなと改めて実感しました。 

 

長束 

地域のためにですね、自慢になる吹田総合車両所をめざしていきたいと 

思いますので、これからも宜しくお願いします。 

 

梅山 

はい！今日はありがとうございました。 

 

長束 

ありがとうございました。 
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TIME 内容 

 田村： 

 いや～、これはええわ～。 

 

廣川： 

 楽しそうでした。今回の梅山さん。 

 

田村： 

 古い車両って、海外に販売したりとかそんな話がありましたけど、こんな形で 

リメイクって言うんかな、作り直してっていうのは、昔の車両好きの人とかも 

懐かしさを覚えるやろうし、あのワイパーの感じもいいじゃないですか。 

往年の感じがして。当時普通に通勤とかで乗ってはった人が、今歳を取って 

お金に余裕を持ってご夫婦とかで、プレミアルームとか乗った時に、 

凄い達成感とか充実感があるやろなと思うと、古い列車をリメイクして 

くれてる事がより味わいがあって良いと思いましたね。 

 

廣川： 

 銀河の車両が吹田総合車両所で改造されたということですから、 

まさに Made in Suita なわけですよね。 

 

田村： 

 電車であの形の改造をすることがなかったでしょうから、本当に苦労した 

でしょうね。たぶん計画とか打合せで「こんなんしたらいいんちゃうん」って 

「簡単に言うなよ」って思いながら作りはったやろね。でもそれを実現してくれて、 

あれは乗ってみたいなぁ。 

 

廣川： 

 乗ってみたい。 

 

田村： 

 女性専用車両が初めてあるっていうのもいいですよね。 

 

廣川： 

 あれはすごく安心感もあるし、うれしいですよね。 

 

田村： 

 あんな開放的で、自分がもし寝る座席取って、横が女子やったら 

 ドキドキして全然くつろげないから、別にいといてくれた方が安心できます。 
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廣川： 

予約方法とかですが、｢WEST EXPRESS 銀河｣ツアーは、 

日本旅行が旅行の企画・実施をしているということなんですね。 

 

田村： 

 そういうことなんや。 

 普通に切符を窓口で買うとかじゃないんや。 

 

廣川： 

 そうじゃないんです。 

気になるお値段など詳しくは、日本旅行のホームページをご確認ください。 

 

田村： 

 抽選らしいので、申し込むだけ申し込んどいて、当たらなくてもいいやんっていう 

感覚で、当たったらラッキーで行くというのが良いんじゃないですか？ 

 

廣川： 

 ぜひ皆さんチェックしてみてください。 

 以上特集でした。 

 

 

 

ワンポイント手話 1‘00 
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TIME 内容 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

  

田村： 

続いては、吹田で SDGs！  

 

（フライングタイトル） 

 

廣川： 

このコーナーは、企業や団体などが行っている SDGs の取り組みを 

紹介していくコーナーです。 

 

田村： 

はい、本当に勉強になっております。 

 

廣川： 

今回も、吹田市の企業の取り組みをキリン君が調べてくれました。 

どんな SDGｓの取り組みでしょうか。 

 

 

  

吹田で SDGs！ #012 ORIBIO Café Dining 
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TIME 内容 

  

キリン君： 

こんにちは！キリン君です。 

いや～、暑い！暑いねぇ！ さすがに僕も夏バテ気味。 

こんな時には美味しい物を食べて元気つけないとね！  

ということで、今回は食べ物に関する取り組みを紹介するよ。 

 

ナレーション： 

今回、キリン君が向かったのは、吹田ジャンクション近くにある 

「ORIBIO Café Dining」。でもキリン君って草食じゃなかったっけ？ 

 

稲富さん： 

キリン君、いらっしゃいませ。メニューをどうぞ。  

 

キリン君： 

ありがとうございます。 

へぇ～、カツ丼とかラーメンとかどれも美味しそう。 

でも僕、草食だからお肉食べられないんだよね。 

僕でも食べられる料理はありますか？ 

 

稲富さん： 

はい。当店のメニューはすべて食べていただけますよ。 

 

キリン君： 

え？ 全部！？ 

 

稲富さん： 

はい。当店は菜食ベジタリアンレストランなんです。 

 

ナレーション： 

こちら、ORIBIO Café Dining は、動物性の材料を使わず、 

こだわりの有機野菜や調味料などを使ったレストランで、 

今話題のヴィーガンにも対応しています。 

 

キリン君： 

ベジタリアン料理って、お野菜をそのまま食べたり、ちょっと焼くぐらいだと 

思ってたから、こんなに色々な料理があるなんてびっくり！ 
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稲富さん： 

ありがとうございます。お野菜、特に大豆は調理法や味付けなどで、 

いろんな料理に変化するんですよ。当店は自社の畑がありまして、 

農薬や除草剤を使わずに善玉菌たっぷりの土で育てたお野菜や 

美味しい有機野菜を使って、体だけじゃなくて心も喜ぶような料理を 

追求して作っているんです。タンパク質や食物繊維も豊富で消化・吸収も 

良いから、体にも良いんですよ。 

キリン君も是非いろいろ食べてみてくださいね。 

 

キリン君： 

ベジタリアン料理って凄いね。これは、SDGs 目標 3 番 

「すべての人に健康と福祉を」に当てはまる内容だね。 

 

丸橋さん： 

お待たせしました。当店自慢の「炭火焼き風串焼き」になります。 

 

ナレーション： 

一見すると焼き鳥に見えるこちらの料理。こちらも一切お肉を使っていません。 

 

キリン君： 

ん～！ 美味しい！これでヘルシーなんて最高だね！ 

 

丸橋さん： 

体に良いだけじゃなくて、地球にも優しい料理なんですよ。 

その秘密の一つが、こちら「ORISOY」になります。 

この「ORISOY」っていうのは、弊社も少しだけ意見させてもらって出来た 

大豆ミートになります。 

 

ナレーション： 

大豆ミートとは、牛や鶏などのお肉を一切使わない植物性の加工食品のことで、 

お肉の代用品として料理に使う事が出来ます。 

畜産業は農地の開拓や牧場作りのため、多くの森林を伐採しています。 

また、家畜のエサや家畜を育てるために、多くの水を必要とするなど、 

畜産業は環境問題と関わっています。 

大豆ミートはその問題を解決する手段の一つなんです。 

 

大橋さん： 

大豆ミートって美味しいのがなかなか無くて、それを意見させてもらって 

「美味しいものを作りたいな」ということで。 

「ベジタリアン食＝あまり美味しくない」ってイメージよりかは、 

美味しいものを出したいっていう感じですね。 
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キリン君： 

ORISOY っていろんな形があるみたいだけど、これって何故ですか？ 

 

大橋さん： 

お肉でも物によっては使い方が違うじゃないですか。 

ハンバーグにするお肉だったりとか、丸状っていわれてるものやったら 

唐揚げに使えたりとか。それぞれに食感だったり形だったりとかが違って、 

それで使う用途、いろんな料理に合わせられるように、いろんな種類があります。 

 

キリン君： 

なるほど～！ 

これは SDGs13 番「気候変動に具体的な対策を」に関係する内容だね。 

 

丸橋さん： 

自分もベジタリアンをやってて、そうやって考えると日本でもまだまだ 

ベジタリアン文化って広がってない状態なんですけど、 

そこを日本中、世界中にいっぱい広げていって、ベジタリアン食に 

興味があるなっていう人が気軽に行けるようなお店を増やしていきたいな 

って思います。 

 

キリン君： 

ORIBIO Café dining の取組は、みんなの健康と地球の健康、両方に繋がる 

取り組みだったね。今回はいろいろ教えていただき、ありがとうございました。 
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TIME 内容 

 田村： 

 いや～、おもしろい！すごいオシャレなきれいなカフェで！ 

 しかもなんですか！お肉のような？ 

 

廣川： 

 大豆ミートですね。 

 

田村： 

 もうここにありますけども。 

 

廣川： 

 そうなんです。キリン君が買ってきてくれました。 

 

田村： 

 キリン君が買ってきてくれたんや。 

 

廣川： 

 炭火焼き風オリソイ。ちょっと食べてみてください。 

 

田村： 

 いいですか？いただきまーす。 

 

廣川： 

 どうですか？ 

 

田村： 

 「焼き鳥の皮」風。でも歯ごたえもあって、おいしい！ 

 これ目をつむって食べたら何かわからんやろね。 

 

廣川： 

 大豆って言われても信じられない感じ。 

 

田村： 

 「ウソやん！お肉やろ！」ってなりそうですよね。 

 

廣川： 

 ベジタリアンの人はもちろんですけど、そうじゃない人も楽しめるものですよね。 
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田村： 

 一緒に行けますしね。ベジタリアンの方とそうでない方が。 

 吉本新劇劇の小藪さんがベジタリアンなんですけど、 

一緒に行きませんかって言えるもんね。 

 

廣川： 

 そういう人が周りにいたら、ぜひ教えてあげてください。 

 

田村： 

 野生爆弾のロッシーさんは、小藪さんのことを「葉っぱ喰い」って呼んでるから。 

 

廣川： 

 実際にこのようなものは、お店とかインターネットで買う事が出来ますから 

 お家でも楽しめるということなんですね。 

 

田村： 

 お土産にも喜ばれそうですね。 

 

廣川： 

ORIBIO Café Dining ですが、緊急事態宣言を受けまして、定休日や 

営業時間などが変わっています。 

詳しくはホームページをご確認ください。 

以上、「吹田で SDGs」のコーナーでした。 
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TIME 映像 内容 

23：45 

（03‘00”） 

 

 

 

 

トリキリ① 

 

 

 

 

 

 

トリキリ②-1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

トリキリ②-2 

 

 

 

 

 

 

 

 

トリキリ③ 

 

吹田市からのお知らせ（コロナ関連情報） 

＜廣川 ナレーション＞ 

 

8 月 31 日までの期間において、 

大阪府全域に緊急事態宣言が発出されています。 

帰省や旅行などを含め、不要不急の外出は控えてください。 

路上、公園などでの集団での飲酒は控えてください。 

引き続き、マスクの着用、こまめな手洗いなど、 

感染対策をお願いします。 

 

新型コロナウイルスワクチンに関するお知らせです。 

国から 8 月後半のワクチン供給量が示されたことと、 

個別接種の実施状況を踏まえ、 

土曜日・日曜日のメイシアターに限定して、 

集団接種予約受付を再開します。 

なお、次のいずれかに該当する人を対象とします。 

（１）40 歳以上の人 

（２）基礎疾患を有する人、高齢者施設等従事者のうち、 

事前申請を行い先行して接種券を 7 月 2 日（金）までに 

送付された人 

 

予約は 8 月 17 日（火）正午から Web サイトからのみ開始します。 

およそ 2,500 人が 2 回の接種を受ける分を受け付けます。 

 

 

ワクチン供給について、依然として市が希望する量より大幅に下回って

いるため、限定した再開となります。 

また、予約数に限りがあるため、平日に接種可能な方は国や府が 

実施する大規模接種、かかりつけ医や地域の医療機関で接種を受ける 

個別接種をご検討ください。 

なお、ワクチンの供給状況によって、内容は変更することがあります 

ので、最新情報は市ホームページ、SNS 等でご確認ください。 

 

 

予約者の急なキャンセルが発生した場合に生じる 

ワクチンの余剰分について、接種者を募集します。 

受付期間は 8 月 18 日（水）正午～8 月 20 日（金）です。 

申込要件など、詳しくは、市のホームページをご確認ください。 
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 TIME 映像 内容 

 トリキリ④ 

 

 

 

 

 

 

 

市コールセンターでは、集団接種に関する情報や、 

ワクチン接種に関するご相談も受け付けています。 

市コールセンターの電話番号は、 

フリーダイヤル 0120-210-750 

受付時間は午前 9 時～午後 8 時まで、 

土曜・日曜・祝日も対応しています。 

 

予約した日に行けなくなった場合や、集団接種、個別接種、 

また国や府の大規模接種ともに重複して予約した人は、 

事前にキャンセルの連絡をお願いします。 
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TIME 内容 

 田村： 

続いては市内で行われた出来事などをご紹介する「吹田のトピックス」です。 

 

廣川： 

今回は食べ物に関する話題をお届けします。 

 ナレーション・（廣川） 

7月２７日、いずみの園公園で「吹田市まちなかキッチンカー事業」の 

プレ出店がおこなわれました。 

 

これは、コロナ禍での飲食関連事業者の事業活動を支援するために、 

公園や市営住宅にキッチンカーを出店する社会実験を８月から開始するのに 

先立ち、そのプレオープンとして出店されたものです。 

 

会場には焼き鳥屋の移動販売部門が運営するキッチンカーが出店し、 

同店の人気料理のつくねを使った「つくねカレー」やレモネードなどを販売。 

またブラジルのおやつ「ポン・デ・ケージョ」を味わえるキッチンカーも出店し、 

お昼時には近隣住民などが訪れ、いつもとは違う雰囲気のお昼ご飯を 

購入していました。 

 

＜インタビュー＞ 

オムライスとチキンライスとポン・デ・ケージョっていうパンを買いました。 

家の近くなので来やすいですし、すごい助かります。 

 

事業所が吹田になるんですよ。自宅が吹田なんで。もう心待ちにしてたんで、 

もう是非是非、予定を変更してでも今日出ることにしました。 

ちょっと今日は意外や意外、集中してオペレーション悪かったんで、 

もうちょっとメニューを減らすか段取り考えて、（次回は）心入れて来ます。 

 

今回吹田市さんから、公共空間といったような場所をお借りして、 

そこを用いてキッチンカーを出店するという事業を進めていくんですけども、 

ただ場所を増やしていくだけではなくて吹田市内の事業者さんを増やしていく。 

これも非常に重要だと思っています。 

場所が増えて事業者さんが増えると、住民サービスとしての質が向上して 

いきますので、そういった拡大をみせていきたいなぁというふうに 

思っております。 
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TIME 内容 

 廣川： 

吹田市まちなかキッチンカーですが、いずみの園公園（メイシアター前）、 

千里北公園、健都レールサイド公園、新佐竹台住宅、江坂公園で 

出店されるということです。 

 

田村： 

 これはありがたいな～、佐竹台住宅なんかたまらんやん！住んではる人ら。 

 ここでやってくれるの！？ってなるよね。 

 

廣川： 

 これで助かる方がたくさんいらっしゃいますからね。 

 

田村： 

 どっちもね。売る側も買う側も。 

  

廣川： 

以上「吹田のトピックス」でした。 

 

田村： 

さて、エンディングです。 

本当あっという間でございました。 

ぜひともみなさん銀河に乗って、キッチンカーのごはんを食べてみては 

どうでしょうか。 

 

廣川： 

 大豆ミートもね。 

 

田村： 

 ホンマやね。次回も最後までお付き合いください。 

 ありがとうございました。さようなら～！ 

 

 

 


